

FMH sagt ja zu TARMED

Endgültige Bestätigung in der Urabstimmung

Bei einer Stimmteilnahme von 54 Prozent haben die über 29 000 Mitglieder der Verbindung der Schweizer Ärztinnen und Ärzte FMH in einer Urabstimmung mit deutlicher Mehrheit TARMED zugestimmt.

Die Tarifstruktur TARMED Version 1.1 wurde mit 63% Ja- und 37% Nein-Stimmen angenommen. Auf den KVG-Rahmenvertrag entfielen 59% Ja- und 41% Nein-Stimmen, während der UV-/MV-/IV-Tarifvertrag, beinhaltend einen Starttaxpunktewert von Fr. 1.–, am deutlichsten, mit 68% Ja- bei 32% Nein-Stimmen angenommen wurde.

Die Urabstimmung – die erste seit über 30 Jahren – erfolgte aufgrund eines Beschlusses der ausserordentlichen Ärztekammer vom Dezember des vergangenen Jahres. Sie ist entsprechend den Bestimmungen der FMH-Geschäftsordnung durchgeführt worden.

La FMH dit oui au TARMED

Le corps médical donne la confirmation finale

C'est avec un taux de participation de 54 % et à une nette majorité que les quelque 29 000 membres de la Fédération des médecins suisses FMH ont adopté le TARMED en votation générale.

La version 1.1 de la structure tarifaire TARMED a été acceptée par 63 % de oui contre 37 % de non. La convention-cadre LAMal a passé avec 59 % de oui et 41 % de non, alors que le résultat le plus net a concerné l'acceptation, par 68 % de oui contre 32 % de non, de la convention tarifaire AA/AM/AI, avec une valeur initiale du point tarifaire de Fr. 1.–.

Cette votation générale – la première depuis plus de 30 ans – a été organisée par suite d'une décision de la Chambre médicale, prise lors de sa séance extraordinaire de décembre dernier, et exécutée conformément aux dispositions du Règlement d'exécution de la FMH.